

13 AL DÍA

VIVIENDAS PARA IMAGINAR.

11/09 El *Salón Inmoimagina* abrirá sus puertas a finales de noviembre en Ciudad Real para dar una oportunidad al stock de viviendas de la provincia de Ciudad Real que se encuentran sin dueño. Se trata de una feria de la oportunidad que, durante tres días, pondrá en bandeja a

los ciudadanos la oferta de inmuebles ya construidos que hay disponibles en condiciones más que favorables. Con un sector 'atascado' en una crisis que parece interminable, el comprador obtendrá importantes descuentos respecto al precio de venta, además de otras atractivas promociones y ofertas. La empresa organizadora, Eurovisual Imagina, ha edi-

tado para la ocasión un DVD con todas las ofertas y ha puesto en marcha una web dedicada a esta iniciativa (www.inmoimagina.es) que abrirá sus puertas con el objetivo de acercar la oferta existente a la potencial demanda. Promotores, inversores, entidades financieras, administraciones públicas, consultores y clientes finales tienen una cita.



Cospedal advierte que el campo regional «ni se vende ni se rinde»

La presidenta regional del PP señala que el PSOE fue el único grupo que votó en contra de una moción para bajar el IVA del sector

M. L. / CIUDAD REAL

La presidenta del PP en Castilla-La Mancha y secretaria general de este partido, María Dolores de Cospedal, aseguró ayer en el acto sectorial celebrado en Ciudad Real que el campo «ni se vende ni se rinde» y recordó que el sector agrario está atravesando «una de las peores crisis».

Señaló la subida de los costes de producción que tienen que soportar los agricultores y criticó que «lo único que baja es la renta agraria», al igual que se refirió a una moción presentada por el PP en el Congreso en mayo y que recogía la rebaja del IVA para el sector agrario. Una moción que apoyaron todos los

grupos parlamentarios salvo el PSOE, incluidos los diputados socialistas por Ciudad Real, a los que Cospedal criticó su voto en contra para ayudar a los agricultores.

Además, comentó que la ministra que quiso sacar la Ley del Vino es la misma que ahora sube los impuestos, en referencia a Elena Salgado, y que el presupuesto de la Junta sube su previsión de recaudación de multas de dos a cuatro millones. «Es lo único que ha subido en agricultura», dijo.

Cospedal expresó su apoyo a la manifestación del campo español y aseguró que cuando ganen las elecciones, la agricultura y la ganadería serán sus «prioridades».



Mariano Rajoy y María Dolores de Cospedal, junto a otros dirigentes provinciales y regionales de l Partido Popular.



Rosa Romero, presidenta provincial del PP, durante su intervención.

«Tenemos una deuda histórica con el sector»

M. L. / CIUDAD REAL

La presidenta provincial del PP, Rosa Romero, afirmó ayer que todos tienen «una deuda histórica» con la agricultura, ya que son «nuestras raíces», dijo, y señaló que 15.000 agricultores de Ciudad Real están atravesando «una situación muy difícil». La *popular* criticó que falta dinero para el Plan Especial del Alto Guadiana y que va mucho para «publicidad y fotos»,

al igual que calificó como un acto de «poca vergüenza política» que Barreda se hiciera «la foto» recientemente en Las Tablas de Daimiel.

Criticó el tríptico del PSOE respecto al Plan E y lo atribuyó a la intención de éstos de «confundir». En el acto también intervinieron los portavoces de agricultura del PP en el Senado y en el Congreso, José Cruz Lapazarán y José Ignacio Llorents, respectivamente.

[]

Mariano Rajoy
Presidente PP
Los mandatos de Zapatero han sido una enorme tragedia para el campo

[]

Dolores de Cospedal
Presidenta PP CLM
Lo que sube en el presupuesto de la Junta en agricultura son las multas

[]

Rosa Romero
Presidenta del PP provincial
Unos 15.000 agricultores de la provincia viven una situación muy difícil



4a

Feria de la Tapa de Valdepeñas

Del 12 al 27 de noviembre de 2009
Horario: De 13:30 a 16:00 y de 20:30 a 23:30 h.



Ayuntamiento de Valdepeñas
CONCEJALIA DE CULTURA Y TURISMO



ahosval
Asociación Hostelera de Valdepeñas